
UNIONE CLUB AMICI 

 
“la Federazione a favore del turismo itinerante e dei Campeggiatori” 

Assemblea Federale Area Sud Est 
 

Panni (FG) 10 maggio 2025 

Alle ore 10,30 di sabato 10 maggio 2025, presso la sala consiliare del Comune di Panni (FG) si è svolta 
l’Assemblea dei Presidenti dell’area Sud Est dell’Unione Club Amici. 
Sono presenti e per delega: 

1. Alessandro Cundari, Club Campeggiatori La Fenice (delega Vito Cappelluti) 
2. Luigi Rutigliano, Camper…ando Camper Club (delega Fabio Trinetta) 
3. Vito Cappelluti, Associazione Camperisti CampeRuvo 
4. Giuseppe Calvano, Camper Club Federiciano 
5. Domenico Cuore, Club Helix Barletta 
6. Mauro Barbaro, Camper Club Lucera 
7. Leonardo Fabio Trinetta, Camper Club San Severo 
8. Gino Cervati, Associazione Camperisti Trojani 
9. Marilia Perlangeli, Camper Caravan Club Salento (delega Angelo Tagliente) 
10. Angelo Tagliente, Camper Club Valle d’Itria in Movimento 
11. Antonio Mappa, Club Campeggiatori Jonici (delega Angelo Tagliente) 
12. Pasquale Carucci, Club Campeggiatori Nino D’Onghia 

 
Accertato che il numero dei Presidenti presenti è sufficiente per la validità della riunione, il Presidente nazionale 
Ivan Perriera, dichiara aperta la seduta per affrontare il seguente ordine del giorno: 

1) Presentazione candidati ruolo di Coordinatore Area Sud Est; 
2) Elezione Coordinatore Area Sud Est 
3) Incontri Federali di Area 
4) Varie ed Eventuali. 

 
Prima dell’inizio dei lavori dell’assemblea, il sindaco di Panni, Amedeo De Cotiis, rivolge a nome suo e 
dell’amministrazione un saluto di benvenuto ai tanti camperisti che hanno voluto condividere questo momento 
così importante per la città di Panni, una piccola realtà che si è dotata di strutture idonee ad accogliere quanti 
vorranno visitare in camper i territori della Daunia così ricchi di sorprendenti bellezze, come ha rimarcato  nel 
suo intervento il giornalista Maurizio Varriano, citando altri centri del circondario come: Troia, Orsara di Puglia, 
Biccari, Deliceto, … tutti ricchi di un patrimonio culturale, paesaggistico e gastronomico tutto da scoprire. 
Il Presidente nazionale, ha colto quindi l’occasione per sottolineare quanto preziosa fosse la presenza 
dell’amico giornalista sempre disponibile a fornire concreti suggerimenti. Poi in segno di amicizia e di 
gratitudine per l’importante presenza all’assemblea UCA, ha consegnato attestati ricordo dell’evento e ha 
rivolto un particolare ringraziamento all’assessore di Panni Antonio Mauriello per la continua e instancabile 
collaborazione. 
Il Presidente Ivan Perriera prima di avviare i lavori assembleari, ringrazia il Presidente uscente Luigi Rutigliano 
per quanto realizzato e per quanto potrà ancora fare per l’UCA; comunica ai presidenti e delegati che il socio 
del camper club di San Severo è l’unico candidato all’incarico di Coordinatore d’area, in quanto i due candidati 
dell’assemblea di Ruvo del 30 novembre 2024 (Michele Caldarola dell’Associazione Camperisti CampeRuvo 
e Antonio Mappa del Club Campeggiatori Jonici) per motivi personali hanno ritirato la loro candidatura. 
Per il secondo punto dell’Odg, visto che c’è un solo candidato, il Presidente Perriera chiede ai Presidenti se 
ritengono opportuno votare tramite scheda o per semplice alzata di mano. All’unanimità si opta per l’alzata di 
mano. 



Il Presidente Perriera constatata la chiara volontà dell’assemblea, dichiara che il socio Domenico De Letteriis 
del Camper Club San Severo è il nuovo Presidente dell’area Sud-Est e che sarà sua cura promuovere i 
prossimi incontri Federali della sua area. 
Fra le Varie ed Eventuali, Perriera informa i Presidenti presenti che gli è giunta voce che il Club Viaggiare 
informati di Lecce sta millantando accordi organizzativi mai esistiti e che, come Unione, non è interessato a 
sottoscrivere. Pertando, pur lasciando libero ogni Presidente di collaborare o meno con il suddetto Club, 
l’Unione Club Amici prende le distanze da tale associazione e dal suo presidente. 
Ospiti dell’incontro due equipaggi del Calabria Camper Club Sila. 
Non essendoci interventi per le varie ed eventuali, alle ore 12,00 l’assemblea viene sciolta.  
 
 

 Il segretario                                                                                  Il presidente 
                  Gabriele Ver�bile                                                                          Ivan Perriera 

 


